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记者：演戏这么多年，
有什么特别的感受吗？

胡定欣：当初我没有
想过当演员，刚入行的时候
我是想当歌手的，但后来没
有成功，所以就去了无线电
视艺员训练班。我觉得是在
训练班里才改变了我的想
法，想试一下当演员，一当

就到现在。所以我觉得，今天在演戏的
路上获得的体验，已经超出了我当初想
象中的对演戏的体验。得到那么多演戏
的机会，一步一步去了解演戏，去尝试
不同的角色，然后得到观众的支持，已
经超出了我入行表演最初的出发点，所
以无悔。

记者：对未来的演艺生涯有什么期
待？

胡定欣：我的期待就是可以再发现
更多可能。人都会碰到一些迷茫的状
况，可能未来的目标不够清楚，或者是
之前的目标已经实现，之后的路要怎么
走下去？我的方向是怎么样呢？我觉得
这几年可能会出现这个状况，所以就希望
每一部戏都是一个新的开始。在过程当中
可以寻找自己，发现一个新的自己。

据《羊城晚报》

对话《巾帼枭雄之悬崖》“七爷”邓桂婵扮演者

胡胡定欣定欣：：无悔演戏到今天无悔演戏到今天
从《巾帼枭雄》里的孙海

棠，到《巾帼枭雄之义海豪情》
里的马丽华，再到如今《巾帼枭
雄之悬崖》里的“七爷”邓桂婵，
胡定欣与“巾帼枭雄”的缘分持
续了十几年。

近日，记者对话七爷的扮
演者胡定欣，听她讲述与“巾帼
枭雄”、与黎耀祥、与表演的多
重缘分。

记者：为什么会接拍这部戏？
胡定欣：因为缘分吧。“巾帼枭雄”

系列的第一部、第二部我也有参与，我
和观众一样都是有情怀的。而且拍前两
部的时候我还很年轻，是我入行中段的
那段时间。一直在想如果有机会再拍

“巾帼枭雄”系列的故事，我会怎么样？
然后《巾帼枭雄之悬崖》出现了，而且是
一个跟之前很不一样的角色。还有黎耀
祥、萧正楠，都是亦师亦友的拍档，他们
都说“你要不要拍，一起再玩吧”，于是
我就决定尝试一下。

记者：首次担纲该系列的女主角，
是否有压力？

胡定欣：在我心里，“巾帼枭雄”是
一个经典，而且是我经历过也感受过
的；很开心十几年后我有机会可以演女
主角，可以跟黎耀祥搭档，所以刚开始
是有压力的。但真的开拍以后，脑海里
只有空间去想演戏的事情，其他的压力
就放到后面吧。这种压力不是别人怎么
看待我接这部戏，而是我要怎么样演好
七爷这个角色。现在剧已经播出，压力
就变成要去接受不同人的评价。我觉得

现在蛮好，观众都已经入戏，他们的评
价都在围绕故事、角色、表演，我也投入
在戏里面。

记者：跟前两部相比，这次有什么
不一样？

胡定欣：太不一样了，拍前面两部
时的我跟今天的我都已经不一样了。当
年我觉得很荣幸可以参与拍摄，参与那
样一个有好口碑、有观众喜爱的一个经
典故事。到现在有机会再演的时候，无
论是故事里面的角色设定，还是我自己
的表演，都有成长，有很大的差别。

再遇“巾帼枭雄”，戏里戏外都有成长

女强人“七爷”，私下可能是个小妹妹

记者：如何看待七爷这个人物？
胡定欣：在银行里的七爷跟私底下

的她很不一样。剧中七爷第一次出场时
很霸气，但在第一集里，观众就能看到
她坐黄包车从楼梯上颠下来那段，很开
心。在工作上，她是银行的老板，一个年
轻的女生要去管理整个银行；在家庭方
面也有很多问题要去面对。但在那辆黄
包车上，对她来说是放松的，也有一种

爱情的氛围。七爷很立体，不只有很霸
气的一面，我希望观众看到，女强人在
私下可能就是一个小妹妹。

记者：为这个角色做了哪些准备工
作？

胡定欣：剧本已经很丰富了，为观
众呈现了不同面的七爷。我花最多时间
做的功课就是去了解她是怎样的一个
人。比如，她在工作状态时的两面三刀，

有时候要说谎，真真假假的，我也会跟
黎耀祥讨论，她到底是在说真话还是假
话。拍的时候就要相信剧本，凭自己那
一刻的理解去演绎。当我现在作为观众
来看，就能清清楚楚地看到七爷的不同
面，为什么要说谎，为什么对柴十七是
那个态度。所以，最初理解剧本真的花
了很多时间。

八次搭档黎耀祥，对手戏更有火花

记者：怎么理解七爷和柴十七
的感情？

胡定欣：我觉得是很奇妙的，
你跟你的下属有这样一段经历生
死的感情，我很喜欢，包括七爷跟
柴十七表白时内心的那种挣扎。很
少有机会可以在其他戏里经历这
样的设定，我觉得很不一样。

记者：印象最深刻的对手戏
是哪一场？

胡定欣：有很多。比如，一开
始我们意见不合的时候拌嘴吵
架，那个时候他对自己提出的
问题很有信心，我作为老板也
很生气，为什么我的下属要这

样骂我，对我有那么多的意见。我觉得
那种生气的状态演起来真的是蛮辛苦
的，因为情绪要提得很高。私底下我应
该从来没有那么生气的时候，我记得当
时表演的时候，我生气的程度就感觉那
个气是从我的脾胃里面翻出来的。

再比如，七爷向柴十七表白，我选
择让他跟另外那个女孩子在一起，我往
后退了。因为七爷身体上有一些毛病，
那种不舍，那种累，就是回到自己家里
才可以释放出来的那个感受，这也是我
印象蛮深刻的一场戏。

记者：这是第八次跟黎耀祥合作，
有什么感受？

胡定欣：他是看着我成长的。20 年

前我刚入行的时候就跟他合作过，没有
想过在自己的演艺路上可以跟一个男
演员合作八次，而且奇妙的是，我们在
不同的阶段都有在不同的戏里面合作。

他对我来说，在演戏上面有很大的
影响，因为我可以在他身上学习到很
多，碰到什么问题我也会问他。我也会
在心里分析他的表演，可能在我不够成
熟的时候，我想不到为什么他那一刻会
这样演。

到现在是第八次合作，我觉得是最
成熟的一次吧，因为我也长大了，也有
了很多经验，所以这一次可以在表演上
跟他沟通，对手戏也更有火花了。

演戏之路超预期，期待发现更多可能

胡定欣在《巾帼枭雄之悬崖》中饰
演“七爷”邓桂婵
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高端智能锁认准德施曼
专业的更安心，连续13年销量领先！

公安部电子防盗锁行业
新标准主要起草者，太平洋
保险承保。
电话（微信）：18713077691

沧州市区新华东路繁华地段
有6000平米办公楼欲出租，位置
优越，交通便利，环境优雅，适合金
融、保险、宾馆、培训等行业使用，
整租分租均可。

联系电话：0317-3155637
13931737799

房屋出租
近日，老年客户王先

生遇到了一个难题，因生
病需要办理社保卡，但腿
脚的不便让他无法亲自
前往银行办理，着急无耐
向工行沧州吴桥支行拨
打了求助电话。

工行沧州吴桥支行在
得知老人的困境后，迅速
启动了上门服务机制，安
排两名工作人员带着专业

的设备和资料来到了老人
的家中。工作人员详细地
为老人解释了社保卡办理
的流程，并耐心地协助他
填写相关表格，在签字授
权环节，更是耐心细致地
解释了每一项条款，确保
老人完全理解。

办理社保卡整个过
程中，该行的工作人员不
仅展现了专业的服务素
养，更用他们的耐心和爱
心温暖了老人的心，老人
的脸上洋溢着感激的笑
容。他感慨地说：“你们
服务真是太贴心了，真正
解决了我们行动不便老

年人的难题，真的太谢谢
你们了！”

“服务的最高境界是
心灵的交融”。工行沧州
吴桥支行通过温馨上门
服务不仅解决了老人的
实际困难，更让老人感受
到了来自社会的关爱和
温暖。这种深入人心的
服务，也是该行一直以来
持续秉

承和践行的服务理
念和社会责任，为更多需
要帮助的人提供贴心、专
业的服务，让金融服务更

“适老”，让金融服务更
有“温度”。

工行沧州吴桥支行让金融服务更“适老” 沧
州
晚
报
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